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 11月 17 日（金）、大阪産業創造館にて、大正・港ものづくり実行委員会主催

の展示会を初めて開催しました。 

 

 参加したのは１３の企業・団体。一般社団法人 ものづくり医療コンソーシ

アムの皆さんも含まれていて、ジョイントでの開催となりました。 

 

 大正区や港区のほとんどの企業さんが、展示会への出展は初めての経験でし

た。慣れの意味合いで一度やってみようということになりました。 

 

 お客さんの入りが気になるところでしたが、200名を超える来場者数でした。 

 弊社のブースもあまり途切れることなく、皆さんに見ていただきました。 

 

 来場者層が主に企業の方や医療関係の方が多いと見込みました。なので、今

回のコンセプトを「医療施設や、会社の事務所の内装を木質化してもらおう」

にしました。 

 

 医療施設は建築基準法の内装制限もあり、採用には難しい点もありますが、

できるだけ自然の産物を取り入れて、患者さんの癒しにつながればと、採用に

踏み切る病院も出てきています。 

  

 一般企業のオフィスはクッションフロアーなど無機質な仕上げ材で内装する

のが常識的になっています。 

 かなり広いオフィスには内装制限がありますが、ごく普通の事務所であれば、

木質化に対してハードルはありません。 

 社員さんのストレスなどの緩和のためにも、木を使うことは労働環境の改善

につながります。これもまた、「働き方改革」になるのではないでしょうか。 

 

 大規模な展示会ではありませんでしたが、日ごろからお付き合いのある企業

さんと一緒に開催できたので、楽しい展示会となりました。 



 

（なんだかんだで、写真を取り忘れたので、1枚しかお伝えできる画像がありま

せん。） 


